

DEPORTES | Voleibol

El C.V. La Finta se estrena en casa con una ajustada derrota

El equipo prieguense participa en la liga provincial de Jaén junto a siete equipos

Redacción

Lunes 11 de noviembre de 2019 - 18:18



El C.V. La Finta se estrenó en casa este pasado fin de semana con una ajustada derrota ante el CD Mágina Mancha Real, en un partido muy igualado, que se resolvió en el quinto y definitivo set para los visitantes.

El club prieguense compite en esta novedosa competición, creada por los propios equipos de la provincia de Jaén, sin depender de la Federación Andaluza de Voleibol, y en la que además del C.V. La Finta, competirán los equipos Escuela del Deporte con Corazón, de Jaén; Volka2, de Marmolejo; C.V. Jaén, C.D. Magina de Mancha Real, C.D. Otiñar de Jaén, C.V. Linares y C.D. Begíjar; que se medirán en una liguilla a doble vuelta, para finalizar con un play off, en el que tomarán parte los cuatro primeros clasificados.

Precisamente fue el C.D. Begíjar el primer rival de los prieguenses, que consiguieron imponerse a domicilio por 1-3, en un encuentro muy igualado y con parciales ajustados